

Gewichtskontrollen

Bislang ist die Gewichtskontrolle eher zufällig. Da wir aber viel Wert auf gutes Horsemanship und den allgemeinen Umgang legen gehört hierzu auch das passende Reitergewicht. Wünschenswert wäre es mehrmals in der Saison alle Reiter zu kontrollieren.

Mein Vorschlag wäre, die Schiedsrichter entscheiden sich gemeinsam am Anfang der Saison für ca. 3 Turniere auf denen eine Kontrolle stattfinden soll. (jährlich unterschiedliche Veranstaltungen) im Laufe der Veranstaltung werden dann ALLE Reiter/Pony Kombination kontrolliert.

Die Kontrolle erfolgt natürlich unangekündigt!!!

Die zufälligen Kontrollen können zusätzlich bestehen bleiben.

Jana Pommer